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個人 公明党
質 問 者 氏 名

１ 新宅 雅子

質 問 事 項 要 旨

１．防災について (１)マグニチュード９．０の地震を想定した場合

①「防災計画」はどのようになっているのか。

②「防災マップ」をわかりやすくする必要があると思うが如

何か。

③電算システムのバックアップ体制が必要と考えるが如何か。

④庁舎の崩壊は行政機能の停止につながる。「庁舎の耐震強

化」が必要と考えるが如何か。

⑤防災無線の機能を合わせ持った「防災メール」の実施を望

むが如何か。

⑥地域の安全に消防団員の要員確保が急務であるが、どのよ

うに取り組んでいくのか。

⑦避難所生活を強いられる人数はどのくらいと想定している

のか。

⑧備蓄倉庫の数と備蓄品の数量は足りているのかどうか。

⑨有事における食糧、ブルーシート、飲料水等の「契約」が

必要と思うが如何か。

⑩「災対協」とは、どのような話し合いがもたれているのか。

２．子育て支援について (１)ブックスタートへの取り組みは如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 公明党
質 問 者 氏 名

２ 川上 雄次

質 問 事 項 要 旨

１．健康増進策について (１)予防医学の拡充は、市民の健康増進に寄与し、医療費抑制

効果もあります、人間ドックや脳ドックへの助成制度の導

入は、急ぐべきと考えるが、取り組みは如何か。

２．道路整備について (１)３月１１日の東日本大震災以降、市内道路のひび割れなど、

道路損傷の被害について伺う。

(２)榎戸配水場手前の市道は現在、極端に道路幅が狭い危険箇

所だが、道路の認定幅員を見直し、改善出来ないか伺う。

３．「八街市地球温暖化 (１)「環境マネジメントシステム」の手法によるプロジェクト

対策実行計画」につ チームを編成して責任体制の明確な取り組みにすべきと思

いて うが如何か。

(２)今後も市内、各家庭、市内事業所への温暖化対策の普及策

が必要であるが考えを伺う。

４．「八街市行財政改革 (１)「八街市行財政改革プラン」の内容の重点施策、新規性を

プラン」について 伺う。

(２)職員の意識改革への取り組みの具体性が弱く、更なる工夫

を図るべきと思うが考えを問う。

(３)市民参画の取り組みの具体的な施策を伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人
質 問 者 氏 名 石井 孝昭

３

質 問 事 項 要 旨

１．安全・安心なまちづ (１)防災行政無線について

くり ①個別受信機の補助制度

個別受信機普及のためのアンケートの取り組みについて。

②消防団員に対して災害時、火災時の一斉メール送信システ

ムの導入への取り組みについて。

(２)地震に強いまちづくりについて

①建物耐震診断の補助制度について。

(３)防災拠点の整備について

①防災拠点となる市役所における非常用電源の確保について。

②避難所等における設備の充実について。

(４)節電目標対策について

①市としての具体的な取り組みについて。

②｢緑のカーテン｣の推進について。

２．農業振興について (１)遊休農地対策について

①田畑の売買や貸借の下限面積について。

(２)震災による農業の被害状況について

①農産物の損害額の現状と対応及び、風評被害に対しての対

応について。

(３)放射能汚染モニタリング調査等について

①安全性の確認、安全性のＰＲについて。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人
質 問 者 氏 名 桜田 秀雄

４

質 問 事 項 要 旨

１．防災問題 (１)東日本大震災について

①東日本大震災被災者支援活動の取り組みを伺う。

②避難者の現状と今後の取り組みについて伺う。

③放射物質から市民の健康を守る施策について伺う。

④災害情報の収集及び伝達について伺う。

(２)八街市の防災対策について

①八街市地域防災計画について伺う。

②八街市地震ハザードマップについて伺う。

２．道路問題 (１)八街バイパスについて

①八街バイパス供用開始後の課題について伺う。

②五区大関入口信号機付近の先行整備について伺う。

(２)市道三区４３号線について

①修繕舗装後の課題解決策について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

５ 小髙 良則

質 問 事 項 要 旨

１．安心な街づくりにつ (１)東日本大震災を経験して伺う

いて ①災害対応の反省点を伺う。

②防災対策(災害対策本部)の見直しについて、情報収集のた

めの千葉県との緊急連絡連携について伺う。

③放射能問題が心配されるが正確、迅速な情報発信を求める

とともに想定される対応について伺う。

④防災訓練で安否確認、通信手段(防災無線)、消防団の活動

内容の協力要請について伺う。

⑤線量計の普及と風評被害等による補償について伺う。

⑥長時間停電時、医療機関では電子機器が機能せず診療、投

薬が受けられない事があったようだが事実か。また、今後

の対応について伺う。

２．住みやすい街づくり (１)冠水対策について伺う

について ①富山テニスコート付近冠水と蓋の設置、竹中団地先排水溝

改良から白松の郷神社付近の冠水対策、八街ほ１６４番地

先の排水計画と特別養護老人ホームに関わる冠水対策につ

いて伺う。

②雨水第３幹線は計画通りに進むのか伺う。

３．道路問題について (１)安全な道路づくりについて伺う

①バイパス用地について伺う。

②市役所入口右折ラインについて伺う。

③通学路速度規制と立体減速シートについて伺う。

４．高齢化社会に向けて (１)ふれあいバスについて伺う

①利用状況と高齢者無料化について伺う。

(２)今後八街市が考え準備すべき事をどの様に考えるか伺う

①少子高齢化、婚活促進、高齢者援助について伺う。
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質 問 事 項 要 旨

５．国民健康保険税につ (１)資産割について

いて ①資産割の収納は約１億６千万円と聞くが廃止出来ないか伺

う。

②国民健康保険の広域化について伺う。

６．北村市長の政治姿勢 (１)特産品のＰＲについて伺う

について ①成果と目標について伺う。

(２)職員よりの提言と各種見直しについて伺う

①提言の有無と方法について伺う。

②各種見直しの目標について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

６ 山口 孝弘

質 問 事 項 要 旨

１．大規模災害に強い八 (１)東日本大震災による八街市の被害の現状と総括検証、被災

街市をつくるために 地に対する支援について

①東日本大震災による八街市の被害の現状と被害総額は如何

ほどか。

②危機管理体制の総括検証について。

③被災者の受け入れ体制についての総括検証について。

④被災地に対する支援を今後どのように行っていくのか。

(２)八街市地域防災計画の見直しについて

①各区、消防団等の市との連携についてどのように考えてい

くのか。

②災害時の要援護者に対する支援をどのように考えていくの

か。

③コミュニティーの希薄化の現状をどのように考え、解決し

ていくのか。

④市との連絡方法、手段はどのように考えていくのか。

⑤防災行政無線の活用、聞こえない地域やハウリングを起こ

している地域に対してどのような対応を行っていくのか。

⑥食料の備蓄、建設機材の確保など民間企業との連携はどの

ように考えていくのか。

⑦各市町村との連携をどのように考えていくのか。

(３)八街市内の放射性物質に対する安心できる把握と風評被害

の対応について

①放射性物質の状況把握について。

②農産物や水などの風評被害に対する今後の対応について。

(４)電力不足に伴う八街市の対応

①節電対策で厚生労働省が各自治体に保育所等の延長・休日

保育拡大を要請しているが八街市の考えを伺う。
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質 問 事 項 要 旨

②計画停電等、今後の公共施設の考えを伺う。

③節電普及について市としてどのように考えていくのか。

(５)千葉県でも特に被害の少ない、地盤に強い八街市をＰＲす

るために

①多くの方に住んでいただけるよう、どのようにＰＲしてい

くのか。

②企業誘致についてどのように考え、ＰＲしていくのか。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 誠和会
質 問 者 氏 名

７ 林 修三

質 問 事 項 要 旨

１．安全で安心なまちづ (１)防災について

くり ①備蓄の現状と今後の計画について伺う。

②安全なまち八街の啓発と被災者受け入れの考え、計画につ

いて伺う。

③震災後の幼保・小中学校の防災教育や避難訓練、登下校対

応についてと被災地への共助活動について伺う。

２．活気あふれるまちづ (１)八街駅南口の活性化について

くり ①平成２２年度「ぼっち」の利用状況や今後の空き店舗利用

計画について伺う。

②八街駅南口の活性化のための具体策について伺う。

(２)活力化に向けた企業誘致について

①八街市活力化に向けた企業誘致の計画や対策について伺う。

３．心豊かなまちづくり (１)八街市の文化の振興について

①八街市の文化団体の現状と平成２２年度の主たる文化活動

や活動拠点の実際について伺う。

②平成２２年度市民文化祭の状況と平成２３年度の計画につ

いて伺う。

③八街駅前北口の文化施設の計画と今後の取り組みについて

伺う。

４．住んでよかったまち (１)高齢者や子どもにやさしいまちづくりについて

づくり ①６０歳以上と幼児から中学生までの人口数を伺う。

②子どもたちと高齢者たちの居場所について伺う。

③高齢者の人材活用による学校との連携の実際について伺う。

④健康づくりもかねた自転車専用道路計画について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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個人 日本共産党
質 問 者 氏 名

８ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．くらし・福祉・防災 (１)防災のまちづくりについて

のゆきとどいたまち ①災害に強いまちづくりについて市長の見解を伺う。

づくりを ②耐震診断助成制度の充実を。

③家具転倒防止金具の取り付け助成を。

(２)高齢者福祉の充実を

①各学区に地域包括支援センターの設置を。

②高齢者・障がい者の買い物・外出支援サービスを。

２．原発問題 (１)原発事故対策について

①市民の不安にどのようにこたえるのか。

②市民への的確な情報提供を。

(２)自然エネルギー活用について

①庁舎内での積極的な取り組みを。

②助成制度の増設を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 日本共産党
質 問 者 氏 名

９ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．交通安全の強化につ (１)生活道路への規制を

いて ①生活道路の基準について。

②要望調査の実施を。

③大型車両進入規制について。

(２)道路の安全対策について

①市内全体の危険箇所の解消計画は。

②市道文違１号線「白松の郷」前の対策を。

２．誰もが利用できる介 (１)第５期介護保険制度について

護保険制度に ①サービスの充実について。

(２)保険料・利用料について

①第５期の保険料について。

②利用料軽減を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 日本共産党
質 問 者 氏 名

１０ 右山 正美

質 問 事 項 要 旨

１．国民健康保険につい (１)国保税の引き下げを

て ①応能・応益負担割合の見直しで引き下げを。

(２)７５歳以上の医療費無料化を

(３)予防医療の充実を

①健康診断の無料化を。

２．防災対策について (１)防災計画の見直しを

①八街市地域防災計画の早急な見直しを。

(２)地震・災害に強い街づくりを

①庁舎・学校・公共施設は万全か。

②住宅リフォーム助成を。

③自主防災の組織づくりと充実を。

④防災無線の改善を。

⑤避難場所の充実を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 やちまた２１
質 問 者 氏 名

１１ 小澤 定明

質 問 事 項 要 旨

１．東日本大震災による (１)公共施設及び市民個々の被害状況の対応・対策について。

被害と対応・対策に (２)農産物の風評被害と、今後の対応・対策について。

ついて (３)災害停電時の市役所や公共施設の電力供給対策について。

(４)災害時における帰宅困難者に対する支援について。

(５)災害時に断水した飲料水の供給体制について。

２．道路問題について (１)八街バイパス部分開通後の状況と今後の進捗状況について。

(２)国道４０９号四木入口及び、山田台、国道１２６号沖入口

また、県道５３号線吉倉元スリーエフ前の交差点改良につ

いて。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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個人 やちまた２１
質 問 者 氏 名

１２ 加藤 弘

質 問 事 項 要 旨

１．防災・災害について (１)被災地への復旧・復興支援について。

(２)公共施設以外の場所への避難場所設定について。

(３)日本消防協会の呼びかけに対する対応について。

(４)昭和３８年制定の防災会議条例、災害対策本部条例の内容

検討について。

(５)高齢者に対する避難誘導計画や一般市民の避難訓練につい

て。

２．大池第三雨水幹線整 (１)１，４２０ｍの区間をシールド工法とした理由について。

備事業について (２)年度別の総事業費の内訳について。

(３)市債の返済計画について。

３．八街市の花と鳥の制 (１)市の花・市の鳥の制定について。

定について

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長


